

La Russie suspend les bombardements en Syrie sous le pacte du cessez-le-feu



Damas, 27 février, (RHC-PL).-Le ministère russe de la Défense a annoncé la suspension éventuelle des bombardements dans le périmètre de la zone verte du territoire syrien, suite à l'entrée en vigueur du cessez-le-feu.

Lors d'une rencontre extraordinaire l'État Majeur russe a confirmé la suspension des opérations aériennes dans les zones où opèrent les groupes armés qui ont accepté le cessez-le-feu

En vertu des accords passés par les présidents Vladimir Poutine et Barack Obama, deux centres ont été créés pour la vérification du cessez-le-feu et les échanges d'informations afin de rendre viable et effective la cessation des hostilités et éviter des erreurs.



Radio Habana Cuba